

Mendelssohnstraße 86 22761 Hamburg Tel.: 040 / 428 93 91 - 0

Fax: 040 / 428 93 91 - 22

Hamburg, den 16. Juni 2022

## Aktuelle Termine + Änderungen von Corona-Schutzmaßnahmen

Liebe Eltern,

wir möchten Ihnen noch einmal dafür danken, dass Sie durch Ihre Kaffee- und Kuchenspenden, Ihre Mitarbeit im Eltern-Cafe und durch Ihr Erscheinen so viel zum Gelingen unseres Frühlingsfestes beigetragen haben. Es war wirklich ein sehr gelungenes Fest und es tat der Schulgemeinschaft sichtbar gut, sich wieder offener und freier bewegen und begegnen zu können.

Nun möchten wir Ihnen noch einen kurzen Überblick über anstehende Termine geben und Sie über Änderungen von Corona-Schutzmaßnahmen informieren.

Am 20. Juni finden am Vormittag die Mendelssohnspiele für alle SchülerInnen statt. Einen großen Dank an die Fachleitung Sport, Frau Kühl und Herrn Laue, die diese Sportspiele organisieren. Nähere Informationen zu den Spielen erhielten Sie bereits in einem Elternbrief der Fachleitung.

Am 24. Juni feiert die BüBa ihr 25 jähriges Jubiläum und in diesem Rahmen findet am Vormittag eine Autorinnenlesung in der Aula für die vierten Klassen, sowie ein von der BüBa ausgerichtetes Fest am Nachmittag statt.

Am 04. Juli ist unser Schulausflug mit der gesamten Schulgemeinschaft in den Volkspark. Wir hoffen auf gutes Wetter und einen schönen und fröhlichen Tag für Ihre Kinder.

Am 05. Juli findet die Zeugnisübergabe der 4. Klassen um feierlich in der Aula statt. Die Fachleitung Musik, Frau Agnes Richter, wird einen musikalischen Rahmen geben. Großen Dank dafür an Frau Richter! Sie als Eltern der ViertklässlerInnen werden nicht dabei sein, aber gerne am 06. Juni.

Am 06. Juni verabschieden wir in der 5. Stunde gemeinsam die 4. Klassen mit einem Spalier auf dem Sportplatz. Hier können Eltern der 4. Klassen sehr gerne dazu kommen. Näheres erfahren Sie von den KlassenlehrerInnen Ihrer Kinder.

Jetzt noch zu den Änderungen von Corona-Schutzmaßnahmen. Die Hamburger Schulbehörde hat in dieser Woche zwei Maßnahmen zur Eindämmung von Corona in eine "Sommerpause" geschickt. Als Gründe nennt die Behörde, dass die Infektionszahlen deutlich zurückgegangen sind und die Eindämmungsmaßnahmen im öffentlichen Raum praktisch eingestellt wurden (mit Ausnahme der Maskenpflicht in Bussen und Bahnen sowie der Testpflicht in Krankenhäusern, Alten- und Pflegeheimen). Vor diesem Hintergrund haben die Hamburger Schulen das Angebot der regelmäßigen, freiwilligen Schnelltestungen in dieser Woche einzustellen. Ihre Kinder bekommen also kein freiwilliges Testangebot mehr. Klagt Ihr Kind allerdings im Laufe des Schultages über typische Symptome einer Corona-Infektion oder hatte es Kontakt zu einer infizierten Person und fühlt sich dadurch unsicher, so werden wir im Einzelfall auf Wunsch Ihrem Kind gerne ein freiwilliges anlassbezogenes Testangebot machen.

Angesichts der warmen Jahreszeit, die längere und häufigere Lüftungszeiten ermöglicht, und aufgrund der deutlich verringerten Corona-Gefahren sind die Luftfiltergeräte an den Hamburger Schulen ab dieser Woche abzuschalten. Für die Sommerpause ist geplant, dass an vielen Geräten Wartungsarbeiten durchgeführt werden, damit die Geräte bei Bedarf in der kälteren Jahreszeit wieder eingeschaltet werden können.

Abschließend noch zu den Regelungen für Reiserückkehrer aus dem Sommerurlaub 2022: Die neue bundesweit geltende Coronavirus-Einreiseverordnung ist zum 1. Juni 2022 in Kraft getreten. Die Änderungen betreffen u.a. die Abschaffung der Kategorie der Hochrisikogebiete und die grundsätzliche Abschaffung der 3G-Kontrolle bei der Einreise nach Deutschland. Mit Blick auf die beginnende Sommerzeit möchten wir allen Reisenden seitens der Schulbehörde anraten, sich unter www.bundesregierung.de/breg-de/themen/coronavirus/faq-reisen-1735032 über mögliche Einreisebedingungen in den ausgewählten Urlaubsländern zu informieren. Hier finden sich laufend aktuelle Informationen, sollten sich die Veränderungen im Juli oder August ergeben, dürften auch diese auf dieser Homepage verlässlich zu finden sein.

Wir wünschen Ihnen sonnige Tage und werden uns zum Ende des Schuljahres noch einmal mit einem Elternbrief in die Sommerferien verabschieden!

Herzliche Grüße

Franziska Sy Schulleiterin

Michael Guschewski stellvertretender Schulleiter